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寄せられた意見等 

 

毎日通勤で思う改善点 

・謙信公通りで謙信公橋からイオンから 18 号への高田方面の草刈りをしてください。 

行政の線引きを超えて市街地の景観を良く 

・謙信公大橋東側の取付位置の段差 危険を伴う 

・春日地区、市役所付近のカラスの対策が悪いのでこまる、対策を検討してくださ

い。フン、羽の残骸で、市役所前交差点の通学路がひどい。市役所でも分かると

思います。 

・春日野の飲食の事業所で焼き肉慶州のにおいで困る。窓を開けられない。環境課

で対策・指導してほしい。前にもお願いしている。気候のいい時期に窓が開けら

れない 

・各所で、横断歩道のラインが消えている。ラインを新しく 

・９月議会で取り上げてください 

 

 

 

 

この度は、ご意見をいただき、ありがとうございます。 

 いただいたご意見については、早急に対応したほうがよいと思われるものも含まれ

ていますので、速やかに市の担当課に伝えました。 

 また、このような市民生活に密着した課題は重要であり、議会においても一般質問

等を通じて市の見解等をただしてまいります。 

今後も、ご意見、ご要望などをお聞かせいただきたいと存じます。 

回 答 


